

Weihnachtsfeier in der Klasse 1a



Schnell sind die Monate bis Weihnachten in der 1. Klasse vergangen. Um den Abschluss des Jahres 2024 gebührend zu feiern, und um uns auf die Weihnachtsferien einzustimmen, haben wir - die Klasse 1a - ein kleines Weihnachtsfrühstück in unserer Klasse veranstaltet.



Es gab alles, was das Herz begehrt. Semmeln, Brezn, Plätzchen, Honig, Marmelade, Eier vom Bauernhof.

Es hat uns alles sehr lecker geschmeckt. Natürlich haben wir auch weihnachtlichen Geschichten gelauscht und weihnachtliche Musik gehört.

Hier könnt ihr ein paar Bilder von unserem Fest sehen:

